楽しい学校

部活、生徒会をがんばりたい ょな **羽菜**さん(訓中2年 若葉町)

11月から生徒会長として、みんなが勉強を中 心に日々、楽しい学校生活を送ることができるよ うに他の役員と協力しながら活動したいと考えて

現在は吹奏楽部に所属しており、フルートを担 当しています。勉強、部活動、生徒会活動をがん ばりながら、学校生活を送っていきたいです。

将来は、人の役に立てる職業に就きたいです。

訓子府短歌会

笑ふい 家路に向 ボ 西妹,知 も 背地症のど 幸 赤 町の 空気 競 軽 乃里子 走 ね

をび誤10広 掲すり月報 載るが号一 いとあにく たとり掲ん 父 義 たまぷ 理 正のし ال م ما しでた令 い 、短和

釧路の港を

슾 共にの命品 啄 歌 木友 埗 歌も 碑増 西み を 日 出め Q 山の 山る 本懐わ 内旅 スなと 3 1)

谷 つつむ

空港 直立不 の製 \mathcal{O} ま氷 口 ま室 ビ 東落の ち故 力 ナの青空恋し て障 らな 吉野 引く 氷 る

蔵

- 表紙から -

「火の用心」火事を防ごう!

10月17日に行われた「認定こ ども園わくわく幼年消防クラブ防 火パレード | の写真です。この写 真をプレゼントしますので、ご希 望の方は 11月 25日 金までに、役 場総務課窓口へお越しください。



人いきいき

消費者目線の農業者をめざして

片山 潦河さん(駒 里 21歳)

今年の春に道内の短大を卒業し、家業の農業に 就農した片山さん。「両親を手伝いながら農作業 を覚え、一日も早く一人前の農業者になれるよ う、努力していきます」と抱負を話していました。

「訓子府で生まれ、訓子府小学校、訓子府中学 校、北見の高校を卒業後、短大に進学し、卒業し た今年の春に就農しました。小学生のころ、農作 業中の両親にトラクターに乗せてもらったことが きっかけで、農業に憧れました。また、中高生の 夏休みにはタマネギの葉切り、馬鈴しょの選別な どの農作業を手伝っていたので農業を身近に感じ ていたこともあり、短大卒業を機に就農を決意し ました」



「実家はタマネギとスイートコーン、ジャガイモ、ビート、秋まき小麦を生産している農家で、自 分は5代目です。就農1年目の今年は、6月と7月の大雨や降ひょうの影響で畑に被害を受け、自 然相手の仕事の大変さを痛感しました。また、短大時代は夜型生活だったので、生活リズムを整え るのが大変でした。今年に入ってから、ドローンの講習会に参加し、大変有意義な機会となりました。 将来的には自分の農作業でも取り入れ、活用したいと考えています」

「就農と同時に、農協青年部と農協の畑作専門部に入部しました。いろいろな活動を通して、農業 を幅広く学んでいきたいです」

「両親から農作業を学び、自分の代になったときにも現在の農作物の品質を下げないレベルを維持 したいです。価格の安定を維持しながら、常に消費者目線で安心安全な農作物を生産し続けること ができるように努力していきます」

地域おこし協力隊だより(畠山 真季)

竹の子クラブの児童たちと秋休みの9月30日、レクリエー ション公園でお宝スポット探しを行いました。

みんなで円をつくったり、鬼ごっこや「警察と泥棒」をし たりと懐かしい遊びでとても楽しかったです。

子どもたちはとても元気で、初めて会った私にも元気にあ いさつしてくれて、すぐに仲良くなれました。最後の方では、 おんぶや抱っことせがみ、人懐っこく本当に可愛い子どもた ちでした。

町の子どもたちは礼儀正しく、明るい子ばかりなので関わ るたびにすてきだなと思います。子育てしやすい町、子育て したい町訓子府。堂々と全国にアピールしたいと思います。



短お歌4

歌詫に年

ミに